

Les archers du Diane Club invités au tir du Roy

Samedi après-midi dans le Parc du Château, de nombreux archers, venus chapeautés pour l'occasion, se sont retrouvés pour le traditionnel tir du Roy. Évelyne Vergnaud, membre d'honneur, explique avec passion en quoi consiste le tir du Roy : « C'est une pratique qui existe depuis le Moyen Âge, les archers viennent chapeautés et doivent se saluer. La distance de tir de la cible, en l'occurrence un oiseau, reste inconnue (entre trente et cinquante mètres). L'archer qui tire le corps de l'oiseau

devient le Roy de l'année et se voit remettre une écharpe. C'est Frédéric Persechini qui décroche le titre pour cette saison. Si ce dernier conserve ce titre trois années de suite, il deviendra Empereur. Sylvia Spagnolo qui a tiré la tête est nommée Roitelet. Le nom de Dauphin est réservé à Michel Erhart qui a visé la queue et les ailes. Une après-midi sous le signe de la bonne humeur avec un repas en soirée », conclut Guy Gatteaux, président du Diane Club. ■

Contact : Tél. 04 77 73 14 72.



■ **Beaucoup de liberté dans la tenue d'un archer.**

Photo Florence Renoulet